

La Consejería de Cultura y Deporte oferta una programación estable de cine para los colegios de Primaria y Secundaria

El objetivo del programa ‘aulaDcine’ es difundir las producciones andaluzas de animación entre el público infantil y juvenil

14/05/2013

La Consejería de Cultura y Deporte, a través de la Agencia Andaluza de Instituciones Culturales y en colaboración con las respectivas Delegaciones Territoriales de Educación, Cultura y Deporte, ha puesto en marcha el programa ‘aulaDcine’ para acercar las producciones andaluzas de animación al público más joven.

El proyecto consiste en la exhibición de una selección de obras andaluzas de animación en centros escolares de las ocho provincias andaluzas, tanto de Primaria como de Secundaria, proyecciones se complementarán con la organización de distintas actividades didácticas. Una vez que se supere la primera fase del proyecto, las programaciones incluirán también películas europeas e iberoamericanas.

Una de las características más importantes de este proyecto ‘aulaDcine’ será su continuidad, ya que de manera periódica se irán incorporando nuevas obras cinematográficas y nuevos materiales didácticos.

Según indica el director general de Industrias Creativas y del Libro, David Luque, “el objetivo es fomentar la creación de nuevos públicos en el ámbito cinematográfico y acercar a los niños y jóvenes el cine andaluz de animación que no se programa habitualmente en los circuitos convencionales de las salas de exhibición”.

Además, este programa “pretende enseñar las diferentes técnicas cinematográficas a través de actividades didácticas que servirán de apoyo a las proyecciones”, añade el director general.

Para los alumnos de Primaria, se ha editado un DVD con un programa que consta de seis cortometrajes andaluces de animación cuya duración es de cuarenta y cinco minutos. Las obras son ‘The Secret Life on Suckers’, ‘Penumbra’, ‘El Enemigo’, ‘Espagueti Western’, ‘Puñetera y Pelotero’ y ‘La Dama y la Muerte’. Además, se ha confeccionado otro DVD con el largometraje de animación ‘El lince perdido’, producido por la empresa granadina Kandor Graphics.

Para los alumnos de secundaria, se ha editado su correspondiente DVD con cinco cortometrajes andaluces de animación cuya duración es de cincuenta minutos. Las obras son ‘The Secret Life of Suckers’, ‘La Dama y la Muerte’, ‘Penumbra’, ‘La Sombra del Bambú’ y ‘La Dama en el Umbral’.

Cada uno de los programas incluye un menú para el visionado en versión original o con subtítulos en castellano para discapacitados auditivos. Los profesores se podrán descargar desde un portal de internet todo el material necesario para poder trabajar con los alumnos en clase (fichas técnicas de

las obras, fichas didácticas, cuestionarios, material complementario, enlaces de interés, etcétera).

Las proyecciones se iniciarán durante el curso escolar 2013- 2014. Para participar en esta actividad los centros interesados pueden solicitarlo en la siguiente dirección de correo electrónico: informacion.auladcine.aaiicc@juntadeandalucia.es